



## 第2780 第8G 平塚北ロータリークラブ週報

例会日：毎週火曜日 12:30~13:30

例会場：レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1

会長：栗原幹樹 会長エレクト：米澤松文

事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20

副会長：相原清 幹事：新藤正樹

Tel. 0463-30-6336・Fax. 0463-30-6616

会場監督：根岸君代

E-mail: desk@hiratsukakita-rc.jp

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ

http://hiratsukakita-rc.jp

### 第2398回

### 2019年9月17日 (火)

合唱：「手に手つないで」「職業宣言」「四つのテスト」

司会：新倉裕明副幹事

ゲスト：

誕生祝い：9/24 真壁佐一さん。

入会祝い：H24/9/18 栗原幹樹さん。

第2398回 例会

2019年 9月 17日

会長報告

平塚北ロータリークラブ

会長 栗原幹樹

9月16日は敬老の日でした。日本の高齢者人口（65歳以上）は3588万人で、過去最多となりました。総務省のまとめでは9月15日現在の日本の65歳以上の高齢者人口は3588万人。高齢者の割合は28.4%で、いずれも過去最高でした。

高齢者の割合は2位・イタリアの23%を5ポイントあまり上回り、世界で最高となっています。

日本は2005年から15年連続の1位となります。

高齢者の就業者数は862万人で、こちらも過去最高。これで15年連続の増加です。働く人に占める高齢者の割合も12.9%で、過去最高となりました。

健康寿命が延びて元気な高齢者が増えていることに加え、年金への不安が広がっていることも働く高齢者の増加につながっているとみられます。

働かなければならないと考えるか、働くことができるかと考えるか？

日本人の性なのでしょうね。ワーカホリックという言葉が本当に似合います。

台風15号の傷跡が想像以上に厳しいです。何かできることはないのか？と思いながらニュースを見ているのですが、電気関係のトラブルが中心ゆえしばらく様子見でしょうか？

千葉県のお客様にもお電話差し上げましたが被害などはなくほっとしています。

9月11日 開催の会長幹事会の報告です。

- 地区大会が近づいてきました。多くの参加をよろしくお願い致します。
- 地区公共イメージ委員会より Facebook, YouTube にてライブ配信（生中継）、動画配信をフォローしていただきたい。
- 交換留学生の応募が一人あり。大原高校の学生で小田原市在住 平塚西の担当予定
- クラブの近況報告では、各クラブともクラブ一丸となって会員増強にエネルギーを注いでいる様子が伝わってくる。また委員会活動が積極的である。
- 地区研修協議会 前年度の決定事項。今回ホストクラブは二宮 RC。運営は第8グループで実施するという初めての試み。平塚西 RC 長谷川さんより、全体を第8グループ全メンバーで運営するということを伝えて欲しい。

本日は杉崎ガバナー補佐をお迎えしてガバナー公式訪問準備、クラブ協議会です。

杉崎ガバナー補佐、よろしくお願い致します。

(本日)9月17日 (火)

出席免除会員 9名在席

会員数	出席対象者	出席数	出席率	メイクアップ	修正出席率
39	30	17 (5)	62.9%	名	%



入会月祝い＝栗原幹樹さん



奥様誕生日祝い＝新藤正樹さん



お食事の発声＝梅原謙司さん



ガバナー公式訪問準備＝杉崎ガバナー補佐



9月21日（土）旧税務署隣の公園清掃



## 【幹事報告】

- ・次週9月24日（火）の例会は、休会となっております。お間違いのないようお願い致します。
- ・10月1日（火）ガバナー公式訪問は、お食事のご用意が12時からありますので12時30分の点鐘前までに済ませていただくようお願い致します。

## 【スマイルBOX】

- ◎杉崎 正さん＝本日、ガバナー補佐訪問です。よろしく申し上げます。
- ◎栗原幹樹さん＝杉崎ガバナー補佐、ようこそお越し下さいました。本日、卓話よろしくようお願い致します。
- ◎渋谷精一さん・荻谷政夫さん・八日市屋敏雄さん・長井 聡さん＝杉崎ガバナー補佐、卓話よろしく  
致します。先日は、梅原さん誕生祝いありがとうございました。
- ◎高橋好文さん・上原公夫さん・比企 武さん・田中賢治さん・吉田英彦さん＝杉崎さん、今日はよろしく  
致します。
- ◎櫻田 敬さん＝久しぶりの比企野さん、待ってました。杉崎ガバナー補佐、よろしく。
- ◎根岸君代さん＝北九州豪雨被災地義援金への寄付、皆様よろしくようお願い致します。杉崎ガバナー補佐、  
本日主役です。よろしくようお願い致します。
- ◎比企野雄二さん＝本当に久しぶりの出席です。よろしく申し上げます。
- ◎山田 裕さん＝約一ヶ月ぶりの例会参加でお仲間の皆様にはお久しぶりです。過日の台風の影響も心配  
でしたが皆様にお会いできてホッと致しました。赤塚先生の訃報も悲しい出来事でしたが  
改めて「人を思いやる」大切さを学び、先生には最後まで感謝の念でいっぱいです。  
先生の思いを少しでも引き継いでいければと思っております。

9月17日スマイル合計額は16,000円でした。